



Estimada Comunidad Educativa:

Hemos recibido numerosas preguntas e inquietudes respecto de los futuros cambios curriculares que emanarían oficialmente desde la Unidad de Currículo y Evaluación del Ministerio de Educación de Chile. Ante la importancia de un hecho de esta naturaleza y el eventual impacto de este en nuestro sistema educativo, nos sentimos comprometidos a informar a usted lo siguiente:

- a.** El Ministerio ha dado inicio oficialmente a la preparación de una renovación curricular para los niveles desde 1° básico a II medio.
- b.** El primer evento de este camino es el Congreso Pedagógico y Curricular que tendrá lugar durante agosto de este año y cuyo objetivo es proveer las bases a un gran acuerdo que oriente lo que se aprenderá en los niveles mencionados:
<https://congresopedagogico.mineduc.cl>
- c.** La invitación a participar en el Congreso está dirigida a todas las comunidades educativas del país y se orienta a partir de tres preguntas: *¿Qué aprender?* *¿Cómo aprender?* y *¿Cuándo y dónde aprender?*
- d.** Las formas de participación son tres: diálogos en las comunidades educativas, encuentros con la sociedad civil y una consulta online. Para conocer más detalles, puede descargar la **guía de participación**

Desde SM nos mantendremos atentos al desarrollo de este proceso de reflexión y transformación de la educación chilena. Tenga usted la certeza de que estaremos informando permanentemente cualquier noticia oficial que provenga del Ministerio.

Para más información, puede visitar los siguientes enlaces:

Currículum Nacional

1



Currículum Nacional

2



Saluda cordialmente

Francisco Tepper
Director General SM.